



Goya Ciudad

PRENSA

MUNICIPALIDAD DE GOYA

Goya Corrientes – Viernes 08 de Agosto de 2025 – N.º 2210

HOSPITAL PEDIATRICO GOYA Angel de la Guarda

ACCESO AMBULANCIA

Jornada “InterPromos”

EL INTENDENTE MARIANO HORMAECHEA ACOMPAÑÓ LA FINAL DE LA JORNADA DE CONVIVENCIA ESTUDIANTIL

Gran participación de los estudiantes secundarios de la ciudad y la zona rural en esta novedosa iniciativa impulsada desde la Municipalidad de Goya

Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunidades de los pueblos.

goya.gob.ar

08 de Agosto

1922: Nace el escritor Alberto Granado

1958: Nace la actriz Cecilia Roth, esposa de Fito Páez



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano
y Promoción Social



Secretaría de Planificación
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización
Innovación, Desarrollo Tecnológico
y Educación



Secretaría de Obras
y Servicios Públicos



Goya Ciudad

Dirección de Prensa

Sitio Oficial: goya.gob.ar - Blog de Noticias: goya.gob.ar

Email: Direcprensagoya@gmail.com

Facebook: **Municipalidad de Goya**

Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1° piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a 18:00

Jornada “InterPromos”

EL INTENDENTE MARIANO HORMAECHEA ACOMPAÑÓ LA FINAL DE LA JORNADA DE CONVIVENCIA ESTUDIANTIL

Gran participación de los estudiantes secundarios de la ciudad y la zona rural en esta novedosa iniciativa impulsada desde la Municipalidad de Goya.



Desde las 8 horas del viernes 8 y hasta promediar la tarde se desarrolló en el Predio de Campo Amigo esta propuesta ideada desde la Municipalidad de Goya, por medio de la Secretaría de Educación con la intervención de diferentes áreas municipales, Juventud, Deporte, Cultura, Obras Públicas, Acción Social, Luminotecnia, entre otras.

La convocatoria a los estudiantes del último año del nivel secundario tuvo una excelente respuesta por parte de los jóvenes, encontrando interesante la proposición en el ámbito deportivo, recreativo, cultural, artístico, con la novedad de premiar la mejor “chomba de la promoción”, la mejor hinchada y la confección de la mejor bandera.

En horas de la tarde, antes de finalizar esta convivencia estudiantil, acompañaron a los jóvenes el intendente Mariano Hormaechea, la secretaria de Educación Sonia Espina, el secretario de Gobierno Pablo Fernández, los directores de Juventud Gastón Espinosa, de Deportes Alejandro Lago, junto a funcionarios y concejales de la Municipalidad.

MARIANO HORMAECHEA

El intendente Mariano Hormaechea, al saludar a los jóvenes, agradeció la presencia a los rectores por el acompañamiento, para destacar: “Gracias por disfrutar del encuentro en este hermoso predio; desde la Municipalidad queremos estar cerca de los estudiantes, siempre hemos acompañado diferentes programas junto a Uds. La “InterPromos” es como la previa de la Estudiantina, creada para juntarse, pasar una jornada, por eso es que agradecemos a cada uno de Uds., que son el futuro de nuestra ciudad”.

Mariano Hormaechea anticipó: “Venimos trabajando con Sonia (Espina) desde Educación, con las direcciones de Juventud, de Deportes, y planteamos a los rectores la idea de estar cerca de los colegios para acompañar, potenciar... La estudiantina de Goya es un evento de los jóvenes, nosotros acompañamos para que sea más linda, así como en otras localidades, que siga creciendo y convoque a jóvenes de otras ciudades, esta es la idea que planteamos”.

Los ganadores de las distinciones previstas en esta jornada, son los siguientes:

Ganadores de la Jornada:

1° Gregoria Morales (\$700.000 la institución \$500.000 promo)

2° Güemes de Tejada (\$400.000 institución \$300.000 promo)

3° EFA Coembotá (\$300.000 institución \$200.000 promo)

Ganadores de mejor Chomba

1° Instituto Alberti \$300.000 para la promo.

2° Güemes de Tejada \$200.000 para la promo.

3° Normal \$100.000 para la promo.

Mejor Bandera: Güemes de Tejada.

Mejor Hinchada: Colegio Secundario "Juan Eusebio Torrent".

Una vez conocido a los ganadores de estos rubros, el intendente junto a los funcionarios municipales hicieron entrega de los correspondientes premios.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

ESTIMULACIÓN MOTRIZ PARA ADULTOS MAYORES



Estimulación Motriz para Adulto Mayor

Inicio: 11/08/2025

- Lunes y Miércoles - 10:00 hs a 11:00 hs
Club de Adultos Mayores: José Gómez 1419
- Martes y Jueves - 09:00 hs a 10:00 hs
Fundación San Lucas: Av. Luis María Díaz Colodrero N°276

Goya Municipio | Dirección de Empleo y Capacitación | Dirección de Deportes | San Lucas

La Municipalidad de Goya por medio de las Direcciones de

Empleo y Deportes propone un espacio destinado a los adultos mayores.

Desde el lunes 11 de agosto se comenzará con esta iniciativa, disponiendo de dos lugares para el mencionado servicio: el Club del Adulto Mayor y la Fundación San Lucas.

El cronograma dispuesto para la estimulación motriz para adultos mayores es el siguiente:

Lunes y miércoles: de 10 a 11 horas en el Club del Adulto Mayor, sito en José Gómez 1419.

Martes y jueves: de 9 a 10 horas en la Fundación San Lucas, ubicada en Avenida Díaz Colodrero 276.

EL TACO Y SUELA SE CANTA Y SE BAILA ESTE SÁBADO EN CLUB POMPEYA DE COLONIA PORVENIR

La cancha del Club Pompeya de Colonia Porvenir será el escenario para la sexta fecha del Programa Cultural Itinerante diseñado por la Municipalidad de Goya.

Con entrada libre y gratuita, siendo la única recomendación asistir con ganas y la silleta, se invita a los vecinos de los parajes cercanos a participar de este evento, que como en las ediciones anteriores cuenta con la actuación de conjuntos musicales, la exposición de los feriantes, artesanos y emprendedores de sus creaciones y productos.



Cancha Club Pompeya Colonia Porvenir

Sábado 9 de agosto / 15hs

6ta Bailanta "Taco y Suela"

- Payaso Filo Fugazzeta
- Josefina Ortiz (La Reinita del Litoral)
- Alberto Albarracín y sus Amigos Chamameceros
- Buscando el Ritmo
- Los Gauchos Litoraleños

Fería de Artesanos y Emprendedores Goyanos.
Traer silletas.
Entrada libre y gratuita

Secretaría de Gobierno | Goya Municipio | Dirección de Cultura | Dirección de Promoción Social

La Secretaría de Gobierno por medio de la Dirección de Cultura ha preparado para el sábado la presencia de artistas locales y regionales, con el aporte desde la Dirección de Promoción Social el impulso para contar con la presencia de artesanos y emprendedores.

Para el sábado está prevista la actuación de Josefina Ortiz, "La

Reinita del Litoral"; Alberto Albarracín y sus Amigos Chamameceros; Buscando el Ritmo y Los Gauchos Litoraleños.

El programa itinerante "Taco y Suelo" dará inicio a las 15 horas en el Club Pompeya de Colonia Porvenir.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

Capacitación en Oficios

INTERNOS DE LA UNIDAD PENITENCIARIA 8 RECIBEN CERTIFICADOS DE CURSOS DE CAPACITACIÓN

Con el objetivo de brindar conocimientos y elementos útiles para su posterior reinserción social, durante varios meses los internos de la Unidad Penitenciaria con asiento en Goya recibieron capacitación en el oficio de Pintura de Obra.



En la mañana del viernes, en las dependencias de la Unidad Penitenciaria, en una sencilla ceremonia se hizo entrega de las certificaciones mencionadas.

Del acto participaron la directora de Empleo y Capacitación Mónica Celes y el alcaide mayor, director de la Unidad Penitenciaria Diego Dumullar. Acompañaron esa ceremonia el director de Cultura Manuel Zampar, la concejal Susana Quiroz, la directora del CDI "Mamá Perla" Sandra Ponce y los oficiales y suboficiales del servicio penitenciario de Goya.

El alcaide mayor Diego Dumullar agradeció este espacio creado desde

la Municipalidad recordando que desde su asunción en la dirección del servicio se vienen articulando distintas acciones con el Municipio, con diferentes áreas como Promoción Social, Cultura, y ahora Empleo.

En la reseña mencionó la participación de los "internos" en la feria de emprendedores los días sábado en Plaza Mitre, en el Concurso "Pintemos Goya", adelantando que se ha renovado la invitación para esta edición, de la cual participarán 11 internos.

La directora de Empleo indicó que, si bien el "contexto de encierro siempre es difícil, desde la Municipalidad

buscamos una inclusión y reinserción social digna”.

DIEGO DUMULLAR

El director del Servicio Penitenciario de Goya resaltó: “Estamos agradecidos a la Municipalidad por permitir generar estos espacios que otorgan la posibilidad de adquirir conocimientos, de crearse un oficio, prepararse para su salida, para su reinserción social, con un proyecto, un emprendimiento para buscar los recursos económicos que ayuden a sustentar sus vidas, de sus familias”:

“Destacamos la buena predisposición de las áreas municipales, en este caso a Empleo, a la Dra. Mónica Celes que permite que la población, tras capacitarse, tengan la certificación con la posibilidad de contar con un oficio para afrontar los nuevos desafíos. Agradecemos porque entendemos que más allá de la situación por la que están alojados en este servicio, son seres humanos, personas que merecen tener esta oportunidad”.

MÓNICA CELES

La directora de Empleo y Capacitación Mónica Celes señaló en sus palabras la necesidad de buscar la inclusión y reinserción social con dignidad, para poner en valor el espacio creado en estos meses para la formación en el oficio de Pintura de Obra.

La funcionaria municipal manifestó: “Sabemos que atravesar un contexto de encierro no es fácil. Sin embargo, también sabemos que en cada uno de ustedes hay potencial, capacidad de cambio, de crecimiento y de resiliencia. Por eso creemos firmemente en la importancia de acercar estas oportunidades de capacitación a personas privadas de la libertad”.

“Desde la Dirección de Empleo y Capacitación de la Municipalidad de Goya sabemos que los beneficios de estas capacitaciones son tanto para

los internos como para la sociedad en general. Promueven la reducción de reincidencia delictiva, aumento de las habilidades laborales, facilitando el acceso al mercado laboral”, continuó.

Manifestando el anhelo: “Bregamos por una inclusión real, y eso comienza brindando oportunidades concretas para el día de mañana. Aprender un oficio es además de adquirir conocimientos teóricos, prácticos y técnicos, recuperar la autoestima, abrir puertas, prepararse para reinsertarse en la sociedad con dignidad y la posibilidad de un nuevo comienzo”.

“Cada uno de ustedes decidió participar, aprender, esforzarse. Eso tiene un valor enorme. Este certificado que hoy reciben simboliza la dedicación y una oportunidad. Una posibilidad real de cambiar el rumbo, de construir un proyecto de vida diferente”.

“Nuestra tarea como Estado y como comunidad es acompañar estos procesos. Y estamos convencidos de que la educación, el trabajo y la capacitación son caminos clave hacia una verdadera reinserción social”, prosiguió.

“Quiero felicitarlos sinceramente por este paso que han dado. No es menor. Es un paso hacia adelante. Espero que lo que han aprendido les sirva para seguir apostando al cambio, al crecimiento y al futuro”.

Para concluir sostuvo: “Muchas gracias por permitirnos ser parte de este proceso”.

Junto a los funcionarios municipales y del Servicio Penitenciario se procedió a la entrega de los correspondientes certificados, finalizando con un “refrigerio” preparado para ese momento.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

SEMANA INTERNACIONAL DE LA LACTANCIA MATERNA

Del 1 al 7 de agosto se celebró la Semana Mundial de la Lactancia Materna. La jefa del Servicio de Neonatología, Dra. Natalia Salazar, destacó la importancia de la leche materna, por cuestiones de salud y estado emocional del bebé.



La médica pediatra además consideró: “Trascendental y de una enorme inversión la inauguración del Hospital Pediátrico, para responder a las necesidades de la región”.

CHARLAS INFORMATIVAS

La profesional de la salud comentó: “El jueves culminamos con esta conmemoración; en el Hospital hemos brindado una serie de charlas sobre los aspectos básicos de la lactancia materna, como la posición correcta para amamantar, los mitos sobre este tema, algo fundamental para los destinatarios de estos espacios de charlas”.

BENEFICIOS DE LA LACTANCIA MATERNA

La jefa del Servicio de Neonatología en contacto con Radio Ciudad, aseguró: “Es muy importante el lazo afectivo, lo fundamental, que no aporta ninguna leche de fórmula, más allá de la marca. Es la inmunidad, la defensa ante diarrea, bronquitis, otitis, bronquiolitis, neumonía, resfriado, cualquier enfermedad que contraiga el nene. El bebé recién nacido no tiene ninguna vacuna porque no tiene la edad para recibir la dosis, la leche materna, el calostro, ese líquido transparente amarillento, que no es blanco como la leche de

los primeros días, tiene la mayor carga de inmunoglobulina, esto es la defensa. Allí están los recuerdos de todas las enfermedades de la madre, de todas las vacunas colocadas por ella a lo largo de su vida, pasan los anticuerpos para que el bebé, ante la exposición de un virus, de una bacteria, pueda defenderse”.

BANCO DE LECHE MATERNA

La Dra. explicó cuándo se debe recurrir al Banco de Leche: “Por determinadas cuestiones, bebés internados en el sector de Neonatología, especialmente los prematuros, muchas veces puede estar 1, 2 y hasta 3 meses internado, ese tiempo la mamá se ordeña todos los días. No es lo mismo cuando ese pequeño succiona, a que la madre se ordeñe. Progresivamente se forma menos leche, generando poca producción de leche, y el niño es alimentado por otros métodos, por ejemplo zonda. Allí es donde recurrimos a la leche de banco, porque es ideal que inicie esa alimentación con leche materna y no con leche de fórmula”.

Consultada sobre el tiempo de amamantar, detalló: “La Organización Mundial de la Salud recomienda solo pecho, leche materna, hasta los 6 meses, tiempo que inicia la alimentación. Ellos aconsejan hasta los 2 años, esto es una cuestión de cada madre, de cada familia, no hay una edad límite si la madre y él bebe se sienten cómodos. La madre es la que debe tomar esa decisión, más allá de la recomendación de la OMS, hasta los dos años”.

HOSPITAL PEDIÁTRICO

Finalmente la Dra. Natalia Salazar dejó sus consideraciones en relación a la inauguración del Hospital Pediátrico en nuestra ciudad: “Sin dudas la inauguración del Hospital

Pediátrico “Ángel de la Guarda” es algo trascendental, es una tremenda inversión, no solamente para la ciudad y la zona sanitaria, es para toda la provincia. El nuestro es un Hospital Regional, el servicio de pediatría quedaba chico, la demanda impulsó a esta creación, la población ha crecido y esa demanda requería

una enorme inversión, y será extraordinario a medida que pase el tiempo y se continúe equipando a este Hospital Pediátrico”.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

Goya Ciudad:

ESCUELA DE TEATRO MUNICIPAL PRESENTA OBRA DE TÍTERES: “EL BUEN CURADOR Y DOÑA REMEDIOS”

Este domingo, en el marco de la 7ª edición del programa “Taco y Suela”, la Escuela Municipal de Teatro lleva al Club Deportivo Municipal una propuesta escénica con teatro de títeres “El buen curador y doña Remedios” para el disfrute de toda la familia.



Este domingo 10 de agosto desde las 15 horas se vuelve a editar un nuevo capítulo del programa “Taco y Suela”, espacio itinerante que busca promover los artistas locales, acompañados de aquellos consagrados.

“La Escuela Municipal de Teatro va a compartir con la gente de la zona sur “El buen curador” es una obra de títeres actuado por Andrea Urrutia, Máximo Páez y Javier Camino, acompañando y disfrutando de una tarde de sol, son experiencias culturales que acercan el municipio a los barrios y al campo” consideró el profesor Javier Camino.

Entre los personajes de nuestras leyendas correntinas se presenta Doña Remedios interpretada por el actor, Máximo Páez y los títeres Robertito y Rebeca.

El evento será con entrada gratuita, en Caá Guazú y avenida Eva Perón, para todos los habitantes del sector Suroeste de la ciudad.

“Estamos con todas las expectativas y agradecidos a Manuel Lito Zampar

quien nos convoca para compartir este espectáculo que está pensado para presentarse en estos ámbitos al aire libre, con un sonido amplio, así que todos van a poder disfrutar de esta obra de títeres” reiteró.

Desde la organización pidieron que los vecinos lleven silletas. La propuesta municipal tiene el apoyo de Secretaría de Gobierno, Dirección de Cultura y de Promoción Social.

“GUARDIANES DEL PARANÁ”

En otro orden, el público pide el regreso de los “Guardianes del Paraná”. Es la historia de un yagareté, una garza y un yacaré que cuidan y protegen al río.

Esta obra infantil con gran repercusión fue aclamada en la última edición de la Feria del Libro de Goya. El trabajo escénico contribuye a tomar contacto con la naturaleza, con el Río Paraná, con su flora, fauna, una fuerte mirada al cuidado de los recursos naturales, nuestro medio ambiente, la recreación teatral incentiva a que los niños también sean Guardianes de la Naturaleza, para poder cuidarla entre todos.

Estos personajes “regresan” a pedido del público infantil en los próximos festejos del Día del Niño que organiza la Municipalidad de Goya en fecha a confirmar, adelantó Javier Camino.

“Estamos muy felices con los “Guardianes del Paraná” que se va a

presentar seguramente en Costa Surubí, así que ya vamos a tener bien el programa con el horario de ese día. Los Guardianes vuelven con esta

propuesta tan interesante sobre el cuidado del medio ambiente” cerró el actor.

ESCUELAS TÉCNICAS FRANCISCO PINAROLI Y VALENTÍN VIRASORO PRESENTES EN EL TECNICAR 2025

Las escuelas Técnicas Arquitecto Francisco Pinaroli y Valentín Virasoro de Goya, participan del TECNICAR 2025 que se desarrolla en la capital correntina. Con un total de 22 escuelas correntinas compiten con sus autos eléctricos en la Costanera



Los estudiantes de distintos puntos de la provincia comenzaron con las pruebas de destreza en una pista especialmente diseñada para la carrera.

La Costanera Sur de la ciudad de Corrientes se convirtió este jueves en escenario de innovación, destreza y talento joven con el inicio de Tecnicar 2025 - Che Taragüi. La competencia provincial de autos eléctricos, diseñados y construidos por estudiantes de 22 escuelas técnicas de toda la provincia, ya comenzó con las pruebas de destreza. Este viernes se definirán los ganadores.

El evento es organizado por el Gobierno de Corrientes, a través del Ministerio de Educación y la Dirección de Educación Técnico Profesional. El encuentro se desarrolla sobre la avenida costera, entre las calles Las Heras y Romero, y convoca a estudiantes de especialidades como Mecánica, Automotores, Electromecánica, Electricidad y Electrónica. Los estudiantes muestran sus habilidades técnicas y su compromiso con la movilidad sustentable y la educación técnica de calidad.

Jorge Fleitas, uno de los coordinadores del encuentro, señaló: “Son cuatro competencias, la primera es solamente puntual para las carreras que se van a llevar a cabo en breve”.

“Ahora están haciendo revisión técnica, tienen que pasar por esa instancia para poder participar. Hasta ahora pasaron 11 autos, falta todavía la mitad. Vamos a hacer la prueba de destreza, que consiste en esquivar los conos para medir quién hace el menor tiempo”, agregó.

Escuelas participantes

Representando a la ciudad de Corrientes, compiten los equipos de las escuelas Bernardino Rivadavia; Juana Manso; Isla Malvinas; Fray Luis Beltrán; Construcciones Portuarias y Vías Navegables y la Brigadier Pedro Ferrer. De los distintos puntos de la provincia participan la Escuela Técnica de Empedrado, Juan Pujol de Saladas, Remedios de Escalada de San Martín de San Roque, Libertador General José de San Martín de Mercedes, Pedro Ferré de Monte Caseros, Carlos Pacera de Mocoretá, General Joaquín Madariaga de Paso de los Libres, la Escuela Técnica de Santo Tomé, Nuevo Milenio de Gobernador Virasoro, Carranza de Ituzaingó, Escuela Vidal de Esquina, la Escuela Técnica de Itá Ibaté, Francisco Pinaroli de Goya, Valentín Virasoro también de Goya, y Juan Esteban Martínez de Bella Vista.

FINALIZA OBRA DE REPARACIÓN DE LOSA DEL GALPÓN DE ESPACIO PÚBLICO RECUPERADO POR EL MUNICIPIO



A través de un trabajo conjunto entre PRODEGO y la Secretaría de Obras y Servicios Públicos de la Municipalidad de Goya, continúa con las tareas de reparación del piso interior del galpón ubicado en el sector recuperado por el municipio, en el muelle contiguo a la Prefectura.

Los trabajos actuales consisten en la colocación de RCD (Arena Cemento) como base, para luego proceder al vertido de hormigón, a cargo del personal de Obras Públicas. Esta

intervención forma parte de un plan integral de recuperación del lugar, considerado estratégico dentro del paseo costero de la ciudad.

Antes de llegar a esta etapa, realizaron un importante saneamiento del sector, que había sido afectado por hundimientos en el terreno. Este paso previo fue indispensable para garantizar las condiciones necesarias que permitan reponer la losa de hormigón, asegurando así la estabilidad y durabilidad de la estructura.

Con estas acciones, el municipio avanza en la puesta en valor de uno de los puntos más representativos de la ribera goyana, buscando no solo mejorar la infraestructura existente, sino también potenciar el uso recreativo y turístico de la zona.

Llega a Goya taller Empretec:

IMPERDIBLE TALLER DE DESARROLLO DEL COMPORTAMIENTO EMPRENDEDOR

La iniciativa busca identificar y acompañar proyectos con base científico-tecnológica y alto potencial de negocio. A través del acompañamiento de Fundación Empretec, los equipos seleccionados acceden a herramientas claves para transformar sus ideas en emprendimientos sostenibles.

Llega por primera vez a la ciudad de Goya el Taller de Desarrollo del Comportamiento Emprendedor. Se trata de seis jornadas organizadas por Goya Ciudad, con el acompañamiento del Club de Emprendedores de Goya y la Usina del Conocimiento.

“Si tenés una idea de negocio o estás dando tus primeros pasos liderando una empresa, el Taller Empretec es para vos” reza la invitación para todos aquellos emprendedores de la ciudad que quieran capacitarse.

Serán 6 días intensivos para descubrir tu potencial emprendedor, potenciar tus habilidades y llevar tu proyecto al próximo nivel.



Lanzamiento
ESPECIAL PARA VOS

LLEGA A GOYA

Club de Emprendedores

Taller Empretec
Desarrollo del Comportamiento Emprendedor

6 DÍAS INTENSIVOS
para descubrir tu potencial emprendedor,
potenciar tus habilidades y llevar
tu proyecto al próximo nivel.

del 25 al 30 de agosto
CUPOS LIMITADOS

La serie de talleres inicia el 25 de agosto y se extenderá hasta el 30 inclusive, en horarios de 14:00 a 22:00 hs en Parque Tecnológico Goya – Usina del Conocimiento.

Desde la organización adelantaron que habrá una charla informativa virtual el próximo martes 12 de agosto a las 14:00 hs vía Zoom.

Este viernes 8, la lic. Estefanía Michlig, Coordinadora de Programas de Capacitación de Fundación Empretec Argentina, adelantó su participación en nuestra ciudad señalando algunas características de esta convocatoria.

“Es la primera vez que se da en Goya. En Corrientes capital sí se llevaron a cabo estas jornadas, así que estamos muy contentos de llevar a cabo este taller junto con la Municipalidad de Goya. Hace mucho tiempo que venimos hablando para llevar a cabo esta implementación. Empretec lleva adelante desde 1988 donde la fundación, de forma pionera, impulsa este taller que surge de Naciones Unidas a partir de investigación conjunta con Universidad de Harvard y que se impulsa en Argentina de manos de su socio, el Banco Nación, pero que hoy día está presente en más de 40 países en todo el mundo. Es decir que es un programa de alto impacto” dijo.

EXPLICACIÓN DEL TALLER

Esta experiencia intensiva y transformadora propone, durante una semana, un entorno de laboratorio dinámico y colaborativo en el que un grupo seleccionado de participantes trabaja para potenciar sus habilidades emprendedoras.

“Se diseñó un taller práctico pensado para que las personas puedan trabajar de manera intensiva sobre habilidades que caracterizan al emprendedor. Las jornadas son completas de trabajo donde, a través de actividades prácticas, dinámicas y

simulaciones, vos como persona emprendedora vas a poder aplicar de forma deliberada estas habilidades y comportamientos” subrayó.

“Se aprende a identificar oportunidades, la toma de decisiones bajo ciertas incertidumbres, la planificación, la capacidad de negociación, aprender a correr riesgos calculados”.

Michlig aclaró que para participar no es necesario que se tenga un emprendimiento en marcha, sino que pueden participar personas que posean una idea o proyecto a desarrollar.

Más de 9 mil personas se capacitaron por Empretec, en el mundo hay más de 40 países que lo implementaron y 500 mil personas que finalizaron el taller.

CHARLA INFORMATIVA VIRTUAL

Con respecto a la charla informativa virtual el próximo martes 12 de agosto a las 14:00 hs vía Zoom. Cada uno se puede conectar desde sus casas para conocer un poco más de qué se trata esta metodología.

Cabe señalar que este taller es de carácter gratuito. Aquellos interesados en participar se pueden sumar a la charla a través de www.empretec.org.ar

“Las personas no se pueden perder este taller. Es una oportunidad única, el taller lo haces una sola vez en la vida y sé que va a ser de mucha utilidad para los que se quieren sumar” cerró.

Reserva tu lugar en https://bit.ly/Zoom_CharlaInformativa_TallerGoya

Inscripción al Taller Empretec:

https://bit.ly/Inscripcion_TallerDCE_Goya

Consultas a info@empretec.org.ar

DIRECCIÓN DE DERECHOS HUMANOS BRINDÓ CHARLA SOBRE EDUCACIÓN Y RESPONSABILIDADES EN LA EXTENSIÓN ÁULICA PUERTO BOCA

En el marco del Programa “Difundiendo Derechos”, que lleva adelante la Dirección de Derechos Humanos de la Municipalidad de Goya, a cargo de la Dra. Gisela Dezorzi y dependiente de la Secretaría de Gobierno, se desarrolló una importante charla informativa en la Extensión Áulica Puerto Boca de la Escuela Normal “Dr. Mariano I. Loza”.



La actividad fue convocada por la dirección de la institución educativa con el objetivo de abordar, junto a tutores y docentes, temas vinculados a los Derechos y Obligaciones de los Tutores, Alumnos e Instituciones. La iniciativa surgió a raíz de la preocupante tasa de deserción académica que viene registrando la

escuela, entre otras problemáticas detectadas.

Durante el encuentro, se puso especial énfasis en la obligatoriedad legal de la educación primaria y secundaria, las consecuencias y sanciones que implica su incumplimiento y la vulneración de derechos que sufren los menores cuando se ven privados de la escolaridad.

La Dra. Dezorzi agradeció la invitación y destacó “el interés y compromiso de la docente tutora a cargo, Rossana Escobar, y de todo el plantel docente por trabajar de manera activa en la búsqueda de soluciones a esta problemática que impacta directamente en el futuro de los chicos”.

La charla contó con la participación de tutores del nivel secundario y de las escuelas primarias de la zona, quienes se mostraron interesados y comprometidos con los temas tratados, generando un espacio de diálogo e intercambio de experiencias para fortalecer el acompañamiento educativo de los estudiantes.

ASAMBLEA BARRIO SANTIAGO ESTEBAN LA HOZ

La Comisión Directiva del CONSEJO VECINAL – “BARRIO SANTIAGO ESTEBAN LA HOZ”-. Convoca de acuerdo a lo establecido en el Estatuto del Consejo Vecinal para el día sábado 16 a agosto de 2025 a partir de las 16 horas en la plaza del Barrio, a todos los Vecinos habitantes dentro de su Jurisdicción Fijada por la Municipalidad de Goya – Resolución Municipal N° 4.463/01, a ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA – C.D., para tratar el siguiente:

ORDEN DEL DIA

1°- Lectura del Acta de Convocatoria a A.G.O. – C.D.

2°- Elección del Presidente y Secretario de la Honorable Asamblea, como también de dos Señores Vecinos para refrendar el presente Acta.

3°- Lectura y consideración de la Memoria de la Presidencia años 2018, 2019, 2020, 2021, 2022, 2023 y 2024.

4°- Lectura y consideración de los Informes de Tesorería años 2018, 2019, 2020, 2021, 2022, 2023 y 2024.

5°- Elección de nuevas Autoridades por mandatos vencidos.

6°- Libre uso de la palabra.

La Asamblea Ordinaria se constituirá y sesionará válidamente, con la presencia de por los menos el treinta por ciento (30%) de los socios

activos, fundadores e integrantes del Consejo Vecinal en condición de votar. Transcurrida una (1) hora se realizará con los socios y Vecinos presentes Art. 38° in-fine.

TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	VicIntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557



Goya Ciudad

Director de Prensa Municipal
Alejandro Medina